



EL ENTUSIASMO CRECE Y EL NÚMERO DE PARTICIPANTES AUMENTA DIA A DIA.

45ª Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO

Puntos de inscripción para evento deportivo del año

El próximo domingo 15 de abril, a partir de las 7.30 se desarrollará el evento deportivo más importante de 2018, la 45 Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO.

Las inscripciones para este trascendental acontecimiento se reciben desde el 29 de enero y existe masiva respuesta a la convocatoria.

Y como nadie puede quedar fuera de esta fiesta deportiva, El Decano de la Prensa Nacional recuerda a sus amables lectores que los puntos de inscripción son los siguientes:

- La Paz Oficina central: calle Loayza No. 118 - De 09.00 a 12.00 y de 15.00 a 20.00
- Agencia Calacoto (zona Sur) Av. Montenegro N° 1309 Galería
- Arte - De 10.00 a 12.00 y de 15.00 a 19.00
- Agencia Los Pinos (zona Sur) calle José Aguirre Acha N° 27 Esq. Calle 5 - De 10.00 a 12.00 y de 15.00 a 19.00
- Agencia Ceja El Alto Calle N° 1 Shopping El Alto N° 70, Planta Baja Esq. Franco Valle - De 09.00 a 19.00
- Agencia Ballivián (El Alto) zona Ballivián, calle Sgto. Carrasco N° 24 Edif. Anita - De 10.00 a 12.00 y de 15.00 a 19.00

Los atletas del interior y exterior podrán hacer llegar su listado de solicitud de inscripción al correo electrónico: carrera@eldiario.net

También podrán realizar la inscripción en el sitio web: www.eldiario.net

Vizcarra posesionado presidente de Perú

El ingeniero y empresario Martín Vizcarra juró ayer como nuevo presidente de Perú, en la culminación de la sucesión constitucional que se produjo en su país tras la dimisión de Pedro Pablo Kuczynski en medio de una grave crisis política.

Vizcarra, que hasta hoy fue primer vicepresidente y embajador peruano en Canadá, recibió la banda presidencial y juró al cargo, que deberá ejercer hasta el 28 de julio de 2021, ante el presidente del Congreso, el fujiorista Luis Galarreta.



NUOVO PRESIDENTE DE PERÚ, MARTÍN VIZCARRA.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Francia

Atentado causó tres muertes

La toma de rehenes perpetrada ayer por un hombre que aseguró actuar en nombre del grupo yihadista Estado Islámico (EI) en un supermercado de Trébes (sur de

Francia), acabó con tres muertos, antes de que el terrorista fuera abatido por las fuerzas del orden.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



REQUISIA POLICIAL EN EL SUPERMERCADO DESPUÉS DEL TRÁGICO ATENTADO.



Solemne homenaje a los héroes del Pacífico

COMO TODOS LOS AÑOS, AYER, 23 DE MARZO, LOS BOLIVIANOS RINDIERON SENTIDO HOMENAJE CÍVICO, EXPRESARON SU DESEO IRRENUNCIABLE DE RETORNAR A LAS COSTAS DEL PACÍFICO Y ROMPER LAS CADENAS DEL ENCLAUSTRAMIENTO MARÍTIMO.

Inf. pág. 2, 2do. Cuerpo

Mientras Bolivia recordó a los héroes de Topáter

Chilenos concluyeron exposiciones en la CIJ

- Canciller Ampuero calificó de "artilugio" la demanda marítima de nuestro país a la conclusión de sus alegatos ayer
- Abogados desacreditaron resoluciones aprobadas por la Organización de Estados Americanos (OEA) que declaró de interés regional resolver el tema marítimo

A la conclusión del segundo día de exposiciones por los abogados de Chile ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, en el marco de la demanda marítima de Bolivia, se insistió en subestimar las resoluciones aprobadas por la Organización de Estados Americanos (OEA), que declararon de interés regional resolver el tema marítimo del país.

Se afirmó que "no existe (para chilenos) obligación de negociar y que no es adecuado hablar de litigio, además que los gobiernos de ese país, después de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-89), usaron solamente lenguaje diplomático para entenderse con Bolivia", según la postura expresada por durante la última jornada de alegatos en La Haya.

Por su parte, el canciller Roberto Ampuero hizo el pedido a que nuestro país para que "respete el Tratado de 1904" y "no intente modificar los límites". Calificó como un "artilugio" la demanda boliviana, en tanto que, en su criterio, la defensa de su país planteó sus argu-



DELEGACIÓN OFICIAL DE CHILE, DESPUÉS DE LA EXPOSICIÓN DE ALEGATOS, FUE AYER EN LA HAYA.

mentos "con evidencias claras e incontestables".

En tanto, en La Paz, al celebrarse el homenaje a los héroes del Topáter, el primer mandatario Evo Morales expuso que lo

que se busca en la CIJ es "justicia y no venganza". "Hoy estamos más cerca del mar", dijo.

Realizó un resumen de los argumentos que Bolivia presentó ante la Corte Internacional y

recorrió el incumplimiento de compromisos de Chile para negociar una salida soberana al océano Pacífico.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

120.000 civiles evacuados de Guta Oriental

El Cairo.- Más de 120.000 civiles han salido de la región de Guta Oriental, feudo opositor de las afueras de Damasco y objetivo de una ofensiva del Ejército sirio, hacia zonas controladas por las autoridades en los pasados ocho días, informó ayer el Observatorio Sirio de Derechos Humanos.

La fuente detalló que 2.450 civiles abandonaron la zona a lo largo de la mañana del viernes, a través del cruce abierto por las fuerzas armadas en el campo de refugiados palestinos de Al Wafridin, tal y como lo han hecho en los pasados días.

Anunciaron bloqueo de caminos y huelga de hambre desde el lunes Cocaleros de Yungas masificaron protesta



COCALEROS DE LOS YUNGAS CONTINUAN MOVILIZADOS.

Un masivo cabildo de cocaleros de Yungas ayer expresó su respaldo al líder de la Adecopca Franklin Gutiérrez, quien ante la multitud aseguró que no permitirá al Gobierno tomar la institución que agrupa a los productores.

Gutiérrez también anunció que a partir del lunes se movilizarán aproximadamente 37 mil agricultores del sector con el objetivo de bloquear caminos hasta ser escuchados en sus demandas; además que mujeres y adultos mayores ingresarán en huelga de hambre.

Entretanto, hasta anoche se mantenía la vigilia en cercanías del Mercado de la Coca en Villa Fátima de La Paz.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo